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令和 2年度 第 9回立川市幸学習館運営協議会 議事録 

（第 6期 第 9回） 

 

 

開 催 日 時  令和 3年 3月 1日（月）・午前 9時 30分～11時 10分 

開 催 場 所  幸学習館 1階 第一教室     

出 席 委 員    柴田彩千子（東京学芸大学 総合教育科学系生活科学講座 准教授 

古川 智子（立川市社会福祉協議会） 

大竹美代子（青少年健全育成栄町地区委員会） 

（敬称略）    伊藤 博  （青少年健全育成幸町地区委員会） 

春日 駿兵（立川市幸児童館館長）  

       西村 一治（立川市文化協会） 

              渡部 調匡（たちかわ市民交流大学市民推進委員会の代表） 

竹内 英子（地域学習館の利用者の代表） 

大根田和美（立川市生涯学習市民リーダーの会） 

（欠席 0 名） 

地域学校コーディネーター 

            井上すみれ（幸小学校） 

事 務 局    柳 直昌（幸学習館係長） 

根本 まゆみ（幸学習館会計年度任用職員）（書記） 

 

会議の傍聴  公開 

傍聴者の数  0 名 

 

資   料 

１ 令和２年度第 8 回幸学習館運営協議会議事録案 

２ チラシ 

 

１ 会長あいさつ 

  誰でもコンサートは無事に開催できた。幸学習館は行事がやれる方向に行っている。来年度も

よろしく願いします。 

 

２ 事務局報告 

・生涯学習推進センター主催事業 

 利用者懇談会・かわせみ祭２０２１説明会報告 

 ◦利用者懇談会は、事前に意見箱を設けておいたので、当日問題はなかった。 

 ◦かわせみ祭２０２１説明会 

  ●作品展示、公開教室に関しては問題はなかった。 

●舞台発表…コロナ禍での開催の注意点を説明した。団体さんから、様々な意見をいただ
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いた。今後、個別にお話ししていく予定となっている。  

     ●受付のできる委員 

     6/17（木）13:00～16:00…伊藤委員、古川委員、竹内委員 

     6/20（日）10:00～13:00…西村委員、竹内委員 

・令和３年度寿教室のご案内 

 ◦栄寿教室、若葉寿教室は別紙のとおり進めていく。 

・市民企画講座 「百万回生きたねこ」報告 

 ◦竹内委員→14 人参加であったが、部屋が狭く、密集している感じがした。参加者一人一

人の感想が充実していた。楽しい時間だった。とてもいい内容の講座だった。  

・誰でもコンサートについて「クラリネット四重奏」報告 

委員の皆様、受付、準備等、ありがとうございました。障害を持つ方はあまり多くは来られ

なかった。大人向け…年齢層が高かった。子供向け…赤ちゃん連れの方が楽しんでいた。   

  西村委員→聞いたことのある曲が 3 曲だった。 

  大根田委員→子どもにとってもう少しわかる曲があれば良かった。   

    渡部委員→演奏者のリズム感が良かった。選曲も立派だった。 

    春日委員→誰でも参加しやすいコンサートで良かった。感動したコンサートだった。   

    竹内委員→やれる方向でいくのが大事だと思った。 

    柳→来年度は幸学習館で行う予定なので、皆様どうぞよろしくお願いいたします。   

      ・子どもおやつ作り教室について 中止 

        竹内委員→ケークサレは早めに行いたい。来年度はできる方向でいきたい。 

     

３  議 事 

（１）「令和 2 年度第 8 回運営協議会議事録」の承認 

（２）事業について 

・かわせみ祭２０２１について 

 ◦委員の皆様にはご協力をいただくと思いますので、よろしくお願いいたします。     

・かわせみカフェについて 

 ◦来年度は 12/11（土）に行う。 

・来年度事業について 

 ◦伊藤委員→子どもおやつ作り教室は、講師もお子さんも楽しみにしている。気候のいい

時期を選んではどうか。 

  古川委員→8 月の夏休みなどは、学校の行事もなくスムーズに行えるのではないか。→

その方向で行う。   

 ◦古川委員→ママビクスは時間は 1 時間、定員は 8 組で行う。今回も見守りボランティア

は無しとする。 
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４ 各委員より報告 

      ◦大根田委員→東京都リクリエーション協会から表彰された。貸農園の整備などで忙し

かった。  

     ◦渡部委員→足の指の骨折で入院していた。退院後も規則正しい生活をしている。   

     ◦春日委員→児童館としては 3 月は工作などを予定している。4 月以降は様子を見なが

ら、クッキングを実施したい。3/31 で退職となった。6 年間楽しく過ごすことができ

た。地運協には 4 月からあまのさんが出席する予定となっている。     

     ◦古川委員→2 月のまちねっとを発行した。サークルの募集がすぐに満員になるなど、

反響が良かった。     

      ◦大竹委員→元気になってきましたので、よろしくお願いいたします。3 月は、夜間だ

けパトロールを予定している。    

     ◦柴田委員→未来研究アワードが行われた。幸学習館で行われた防災講座に参加した大学

院生が防災とまちづくりについて発表した。       

     ◦伊藤委員→春日さん、お疲れさまでした。児童館行事のおばけやしきが楽しかった。第

6 中学校の先生から学区内周辺の案内の依頼があったので、3 月中に行う予定である。

さいわい塾に、2 月の日程を全部参加した。 

     ◦古川委員→さいわい塾を見学した。良い取り組みだと思った。学年が上がるにつれて、

落ち着いてくると思う。    

     ◦井上コーディネーター→ボランティアが 11 名まで集まった。さいわい塾の年間の学習

効果をさんすう検定に結び付けたい。今年度でコーディネーターを任期満了となった。

後任は、民生委員のこいずみのり子さんがコーディネーターとなる。   

     ◦大竹委員→南砂小学校のコーディネーターをやっているが、学習の時間には関わっては

いない。今度、さいわい塾を見学したい。  

     ◦渡部委員→コーディネーターには、高齢者向けなどの専門があるようだ。   

     ◦井上コーディネーター→3 年前に、立川市地域学習協働本部が立ち上がった。地域と学

校を結びつける役割がコーディネーターで、学校の要望に応えるのが仕事となっている。    

     ◦古川委員→地域福祉コーディネーターとして、市内で 6 名で分担している。人や情報を

つないで、住みよいまちづくりを目指している。  

     ◦柴田委員→人と人をつなぎ合わせるのがコーディネーターの仕事。   

     学校教育のコーディネーター…井上コーディネーター 

     社会福祉のコーディネーター…古川委員 

     ◦竹内委員→3/13（土）に行われるまちぱのリハーサルを ZOOM で行った。栄町グッド

ネイバーとして、社会福祉協議会さんから感謝状をいただいた。 
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        ◦根本→個人的なことだが、左手の指を骨折し、不便な思いをしている。春日さん長い間、

お世話になりました。新天地でもご活躍ください。   

     ◦柳→立川市のホームページに学習館をＰＲするページを作成することになった。アイデ

ィアがありましたら、お願いします。庁内での役割として、地域学校協働本部を学習館

と生涯学習係が担当。放課後子ども教室を子ども育成課が担当。未来塾を指導課が担当

している。 

     ◦柴田委員→縦割りのしばりから解放させるといいと思う。 

     ◦伊藤委員→生涯学習推進センターに関わって 13 年になる。生涯という言葉の意味が、

全世代対象とわかっている人が少ないと思う。    

     ◦竹内委員→人と人をつなげることを学習館から発信してもらいたい。   

     ◦柴田委員→学習館や町内、生涯学習推進センターに関わっている伊藤委員のような方が

さいわい塾に入っていただくと起爆剤になると思う。 

 

               

５ その他 

・次回の開催日：4 月 19 日（月）9:30～11：00 幸学習館第１教室 

 

 

     

 


